
 FIAB TUTTINBICI ETS Reggio Emilia 

Verbale DIRETTIVO DEL 30-04-2024 

 

 

Presenti: Mariagrazia Canovi, Gianfranco Fantini, Raffaella Monti (Pres.), Giorgio Tamagnini, Omar 

Tondelli, Claudio Torreggiani, Ivano Zambelli. 

 

O.D.G:   

1 - sito per itinerari: creazione schede e inserimento gruppo di volontari; 

2 - contatto con Coress per programma di avviamento alla bici per adulti con disabilità; 

3 - aggiornamenti attività: 

a) calendario uscite didattiche; 

b) altri impegni: 

incontro 7 maggio ore 18 Casa di riposo “I girasoli” per la festa del 1° giugno (pomeriggio); 

incontro 7 maggio ore 18,30 formazione Fiab online; 

10 maggio Festa Orologio dalle 16 alle 19, volontari: Orietta, Rita, Ivano, Claudio; installare gimkana? 

10 maggio convegno ore 9,30/ 14,00 “Le città che cambiano” - comune di Re; 

17 maggio pomeriggio di meccanica con Ausl, 25 iscritti; inserire altra data? Organizzazione e volontari. 

23 maggio convegno “mobility manager” Tecnopolo Re, proseguio dell'incontro di ottobre - ore 14,30/ 

18,00 Raffaella. 

4 - promozione e vendita abbigliamento sociale. 

5 - varie ed eventuali. 

 

Il giorno 30/04/2024, alle ore 16.30, si è riunito il Direttivo di Tuttinbici-FIAB, in presenza al Circolo 

Orologio di RE. 

 

Prima di iniziare la discussione dei punti dell’Odg il Presidente legge al Direttivo il bando per partecipare 

al rinnovo della convenzione con il Comun di RE: il punto di maggior importanza è quello della collaborazione 

con le Scuole per laboratori di ciclomeccanica ed uscite sul territorio. Tuttinbici dovrebbe anche 

iscriversi al Mepa, il portale per le forniture alle PPAA. 

 

1 – C. Torreggiani espone le migliorie che andrebbero apportate alla sezione del sito legata agli itinerari. 

Bisognerebbe dotarsi di un filtro più avanzato per la ricerca, che tenga conto, oltre che delle mappe dei 

percorsi, anche della scala di difficoltà, del tipo di bici e del contenuto dello zaino per l’escursione. Uno 

strumento del genere potrebbe sostituire anche le locandine cartacee.  

 

2 – La Coop Cooress propone una collaborazione per progettare un mini programma per l’avviamento alla 

bici dei disabili adulti ospitati nelle loro strutture. Il Direttivo approva. 

 

3 – Il Presidente aggiorna i presenti sul corposo programma delle prossime attività e prende accordi sulla 

presenza dei volontari disponibili, sempre pochi rispetto agli impegni previsti. 

 

4 – Il Direttivo discute su come promuovere, all’interno delle attività di Tuttinbici, la diffusione del nuovo 

abbigliamento sociale 2024 ad alta visibilità. 

 

5 – La ciclabile del Crostolo resta sempre una risorsa poco curata e sfruttata all’interno della rete 

provinciale. Cosa fare per renderla maggiormente fruibile? 

 



La riunione è terminata alle ore 19.00. 

 

Il vice Segretario         Il Presidente 

Giorgio Tamagnini         Raffaella Monti 

  

     


